

CARTÓN AUTOR: JONÁS

PROTOS
DE ACTUACIÓN
POLICIAL...

¡SU LICENCIA!!!



provocaron toda clase de destrozos.

Pero quedó de manifiesto que Toluca no tiene un cuerpo policiaco preparado para atender situaciones de alto riesgo. En su descontrol desconocieron incluso a compañeros de la prensa.

¿Esa es la policía que presume Ricardo Moreno que tiene a la capital como la segunda con menos delitos? ¿Ese cuerpo de policías a los que claramente les faltó coordinación, preparación, organización, falta de visión, es el que Ricardo Moreno nos quiere hacer creer que han hecho una labor increíble para bajar los niveles de inseguridad? ¿Con qué "cuento fantástico" aparecerá para explicar lo que paso?

Se necesitaba actuar es un hecho, pero en contra de los manifestantes violentos, no contra los periodistas...

Estamos a poco más de dos semanas del mensaje por el Segundo Informe de Labores de la gobernadora, Delfina Gómez, más allá de los números quedará para el recuerdo el supuesto regaño de la mandataria a su gabinete y el hecho de reconocer que han pedido favores a su nombre cuando es una situación falsa.

No fue posible entender los temas que desde comunicación social intentaron posicionar, porque sólo quedó en un intento, pero en este momento, esos posicionamientos de la mandataria siguen provocando especulaciones.

Para empezar fue el caso de Trinidad Franco Arpero, la titular de la Oficialía Mayor. Mucho se ha comentado sobre ese caso y es que a pesar de que no se ha dado a conocer oficialmente mediante algún comunicado, ya es un hecho conocido que ha dejado de laborar en la administración.

Su posición está ocupada de forma interina por Jorge Alberto Ayón.

En su momento lo anotamos en este espacio, el mensaje que manda la gobernadora con este cambio debe ser tomado en cuenta por el resto del gabinete.

Y es que desde que empezó este sexenio la mayoría de las versiones apuntaba a una cercanía total de la gobernadora, Delfina Gómez con Trinidad Franco Arpero, la versión más común es que además de ser parte de su equipo cercano, las unía un lazo de amistad.

El movimiento y la poca claridad que existe a su alrededor ha provocado infinidad de especulaciones, al grado que abusó de esa supuesta amistad y en lugar de responderle con trabajo, tuvo muchos desaciertos como gran parte de los que forman parte de todo el aparato gubernamental.

A final de cuentas, "si ves las barbas de tu vecino cortar..." El mensaje para el resto de los integrantes del gabinete debe ser claro.

Entonces, el peso de las palabras que dijo sobre el hecho de que funcionarios ocupan su nombre para obtener favores es todavía mayor. ¿Quiénes y sobre todo que tipo de favores pedían? ¿Dinero, diezmos, porcentaje de facturas, influencia, contratos?

LOS CAMBIOS QUE VIENEN... Han pasado casi dos semanas y un par de cambios parecen un hecho, solo se tiene que dar a conocer, Oficialía Mayor y Televisión Mexiquense.

Versiones desde Palacio de Gobierno apuntan a que vienen cambios importantes, dos o tres más de primer nivel. Y una cantidad mucho mayor en posiciones que van desde subsecretarías hasta direcciones generales.

Si eso llegara a concretarse, estaremos ante lo que se podría considerar un relanzamiento de la actual administración. Con un mensaje que debe llamar la atención, "ni los que se supone son amigos, se van a salvar..."

COMENTARIO DEL DÍA: RICARDO MORENO LLEGA A TOLUCA. INSISTE EN UNA CIUDAD DE FANTASÍA Y COMO LE HA PASADO EN ESTOS MESES, ALGO PARA QUE LO DEJAN EN RIDÍCULO.

El pasado miércoles, Ricardo Moreno reapareció, envalentonado aseguró que los índices delictivos donde se observa una disminución histórica eran reales, hasta se dio en lujo de "explicar" la metodología del INEGI o eso intentó.

La Toluca que visualiza, esa capital segura es un hecho.

Este jueves tenía la oportunidad de dejar en ridículo a todos los que hemos criticado sus declaraciones acerca de la seguridad.

Dos de octubre, se reunieron supuestos manifestantes que no son más que vándalos escondidos detrás de un atuendo que parece un "disfraz"

Violentos como son, avanzaron causando destrozos. Era necesaria la presencia de policías que los contuvieran y demostraran que tenemos un cuerpo de seguridad de primer



COLUMNA

EL HUSMEADOR

TMEC al Filo: Escenarios de Esperanza y Alarma en la Revisión de 2026



EL HUSMEADOR

El Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (TMEC) entra en una fase de incertidumbre con la revisión integral programada para julio de 2026, un hito que podría redefinir el comercio norteamericano. Las recientes declaraciones del Representante Comercial de EE.UU., Jamieson Greer –quien anticipó que las negociaciones “probablemente serán bilaterales”–, han encendido alertas en México, donde más del 80% de las exportaciones dependen del mercado norteamericano. El secretario de Economía, Marcelo Ebrard, salió al quite de inmediato: “No significa que México esté fuera del tratado”, matizó, reconociendo que temas delicados como reglas de origen y subsidios energéticos tendrán un “alto contenido bilateral”. Pero el contraste con 2018 es inevitable: entonces, México impulsó la inclusión de Canadá para blindar el pacto trilateral; hoy, Washington y Ottawa parecen inclinarse por diálogos exclusivos, dejando a México en una posición vulnerable. Esta dinámica, alineada con la agenda proteccionista de la administración Trump –que ya ha impuesto aranceles selectivos–, revierte roles y pone en jaque sectores clave como el automotriz, energético y agroindustrial. Ante este panorama, analistas delinearán dos escenarios plausibles para la revisión de 2026: uno optimista, donde la diplomacia mexicana fortalece el bloque regional, y otro pesimista, que podría derivar en aranceles punitivos y erosión económica. Ambos dependen de la capacidad de México para alinear posiciones con Canadá y contrarrestar presiones unilaterales de EE.UU., como las preocupaciones por inseguridad, corrupción y acceso a energía expresadas por inversionistas estadounidenses.

Escenario Bueno: Fortalecimiento Trilateral y Crecimiento Sostenido. - En el mejor de los casos, México capitaliza su rol como socio indispensable –con un comercio trilateral que superó los 1.93 billones de dólares en 2024– para revertir la tendencia bilateral y consolidar el TMEC como pilar de competitividad norteamericana. Bajo este escenario, impulsado por una coordinación estrecha con Canadá –como la acordada recientemente entre la presidenta Claudia Sheinbaum y el primer ministro Mark Carney–, las negociaciones avanzan hacia un pacto renovado que extiende el tratado por 16 años más, con ajustes moderados que benefician a todos.

Impacto Económico Positivo: México evita aranceles generalizados y gana concesiones en reglas de origen automotriz, permitiendo mayor integración de cadenas de suministro en vehículos eléctricos y semiconductores. Esto podría generar hasta 320 mil empleos en la industria automotriz, contrarrestando el déficit comercial con Asia mediante aranceles selectivos ya en marcha. El sector energético se beneficia de un acceso equilibrado a mercados, impulsando inversiones en renovables y reduciendo disputas por subsidios estatales.

Ganancias Diplomáticas: Ebrard logra que temas como la solución de controversias permanezcan trilaterales, preservando el equilibrio regional. La consulta pública mexicana, abierta por 60 días, incorpora voces de sindicatos y empresas para una posición unificada, fortaleciendo la narrativa de “América del Norte competitiva” frente a rivales globales como China.

Horizonte a Largo Plazo: El TMEC se actualiza con énfasis en sostenibilidad laboral y ambiental, atrayendo inversión extranjera y elevando salarios en México –un reclamo pendiente desde NAFTA–. Resultado: un PIB regional que crece un 2-3% anual, con México como hub manufacturero clave, evitando la “marginación” temida y consolidando un bloque unido contra proteccionismos externos. Este camino, factible si México y Canadá actúan como contrapeso, transformaría la revisión en un “punto de inflexión positivo” para la integración, según expertos del Wilson Center.

Escenario Malo: Exclusión Bilateral y Erosión Comercial. - En contraste, un desenlace adverso vería a EE.UU. y Canadá avanzar en diálogos paralelos, excluyendo a México de discusiones críticas y activando mecanismos punitivos que debiliten su posición negociadora. Si no hay renovación unánime en 2026, el TMEC entraría en una espiral de revisiones anuales hasta su posible expiración en 2036, inyectando incertidumbre que frena inversiones y eleva costos.

Impacto Económico Negativo: Aranceles del 25-50% en sectores sensibles –como acero, aluminio y autos– podrían costar a México hasta 5% de su PIB, con pérdidas de 200 mil empleos en manufactura y un déficit comercial agrandado por disputas en energía y agricultura (ej. maíz transgénico). La exclusión en reglas de origen facilitaría “transshipments” chinos vía México, pero a costa de sanciones estadounidenses, exacerbando la inseguridad y corrupción como pretextos para medidas unilaterales.

Pérdidas Diplomáticas: México queda aislado, reviviendo el “modus operandi” de 2018 donde Washington dictó términos bilaterales. Sin un frente unido, Canadá prioriza sus exportaciones (como madera), dejando a México vulnerable a demandas por subsidios energéticos, lo que podría escalar a paneles de controversias y boicots inversores.

Horizonte a Largo Plazo: Inversores huyen ante la volatilidad, con cadenas de suministro reubicadas fuera de México hacia Asia o Europa. El resultado: un “punto de quiebre” que desmantela el bloque regional, reduce el comercio norteamericano en un 10-15% y obliga a México a buscar alianzas alternativas, pero con un costo diplomático y económico prohibitivo.

Ebrard transmite calma, pero el reloj corre, la consulta pública cierra en noviembre, y las elecciones en EE.UU., México y Canadá antes de 2026 añadirán volatilidad. México debe apostar por la diplomacia proactiva para inclinar la balanza hacia el buen escenario, recordando que el TMEC no es solo un tratado, sino el motor de su economía. ¿Triunfo regional o aislamiento? La respuesta se gesta ahora. En este contexto de tensiones crecientes, resalta la reciente amenaza de Donald Trump de imponer aranceles del 30% a las importaciones mexicanas a partir del 1 de agosto de 2025, justificada por el insuficiente control al flujo de fentanilo, corrupción y migración, aunque pospuesta por negociaciones bilaterales con la presidenta Sheinbaum. Esta fecha límite, que ya generó una prórroga de 90 días, (vence el 29 de octubre de 2025) subraya la urgencia de fortalecer el TMEC para evitar escaladas que podrían inclinar la balanza hacia el escenario malo antes de la revisión de 2026.

resuelven conflictos? Todo reventó cuando los policías, descontrolados, sin coordinación, sin entrenamiento se fueron a los golpes y empujones a reporteros que cubrían la marcha y el enfrentamiento. Una manifestación violenta, la presencia de la policía necesaria, el momento para que Ricardo Moreno callara bocas con su cuerpo policiaco de primer nivel, que tiene a Toluca como una de las ciudades más seguras estaba listo. ¿El resultado? Otra vez, Ricardo Moreno en ridículo...

Todo apunta a que la mandataria mexiquense, Delfina Gómez enfrentará el segundo tercio de su administración con nueva estrategia. Hace unos días comentamos que la salida de Trinidad Franco Arpero sería la primera muestra de que la paciencia no es infinita. Aunque no se tiene nada oficial, muchos saben que Trinidad Franco ya no trabaja en el Gobierno del Estado.



COLUMNA

DESDE LAS ALTURAS



ARTURO ALBÍTER MARTÍNEZ

Hace dos años, al inicio de la presente administración la versión más difundida era que Trinidad Franco Arpero era las que pocas funcionarias cercanas a la mandataria, incluso con fuertes lazos de amistad, tanto que le crearon la Oficialía Mayor.

Manejar el presupuesto no es un asunto menor. La que también fue dirigente del Sindicato de Maestros amasó tanto poder que incluso hasta tuvo el control de la nómina de todo el aparato gubernamental.

La primera llamada de atención es clara. Nada de sostener amigos que no dan resultados. Si otros funcionarios entienden el mensaje debían estar con “las barbas remojadas”.

DIRECTORIO

Daniel Castro Vallejo
Presidente

Francisco Ismael Ruíz Ríos
Director General Editorial

Fernanda R. Lopez
Edición Digital

Arturo Albiter Martínez
Alfonso Godínez Mendiola
Jorge Vera
Jesús Espinosa García
Tomás Flores
Columnistas

Alicia Rivera
Arturo Tlatelpa
Valeria Vargas
Colaboradores

Leo Maximiliano
Diseño y edición

SER NOTICIAS PERIODISMO DEL CENTRO DE MÉXICO, Viernes 3 de Octubre de 2025, periódico de publicación diaria. Editor responsable: Francisco Ismael Ruíz Ríos. Número del Certificado de Reserva de Derechos al Uso Exclusivo 04-2021-090176913600-101 otorgado por el Instituto Nacional del Derecho de Autor. Certificado de Licitud de Título y Contenido en trámite. Domicilio de la publicación: Av. Isidro Fabela 1127, Colonia Tlacopa, C.P. 50010, Toluca, Estado de México. Impresa por El Universal Compañía Periodística Nacional, S.A. de C.V., Bucareli 8, Colonia Centro, Alcaldía Cuauhtémoc, C.P. 06040, Ciudad de México y distribuida por Marcos Gustavo Álvarez Vilchis, Prolongación Chihuahua 206, San Lorenzo Tepetitlán, C.P. 50010, Toluca, Estado de México.

Más allá del aparente regaño durante el mensaje por el segundo informe de labores, ahora pesa más, el hecho de que miembros de su gabinete piden favores en nombre de la mandataria.

Será muy complicado saber con certeza quienes fueron y que fue lo que hizo Trinidad Franco para perder la confianza de la mandataria.

Pero aunque hasta el momento hablar de cambios se ha convertido en una práctica cotidiana y a final de cuentas no pasa nada. Las versiones al interior de la administración apuntan a que vendrá una limpia.

Algunos de primer nivel y muchos subsecretarios o directores.

Se entendería el segundo tercio del sexenio de Delfina Gómez desde otro punto de vista si eso sucede.

COMENTARIO DEL DÍA: Esta claro que Ricardo Moreno, alcalde de Toluca está rebasado.

Contener una manifestación violenta era una acción necesaria. Los manifestantes delincuentes, hicieron y



COLUMNA

LAS CIRCUNSTANCIAS... MANDAN

La imagen por arriba de la ideología y los resultados



BOGHAR GONZÁLEZ Y GONZÁLEZ

-Redes sociales inundadas
-Los principios de la izquierda
-No llegan los resultados

Sin duda el periodo de lluvias ha sido intenso, pudiera ser que atípico, con la gran ventaja de que se recuperaron presas que son estratégicas para proveer agua potable y electricidad, esas han sido las buenas noticias, las malas son: las inundaciones en colonias enteras principalmente en el oriente de la zona metropolitana de la CDMX y su colindancia con Edomex, así como el aumento de accidentes viales provocados por la lluvia y los baches. Para el gobierno de la Mtra. Gómez está claro que la prioridad en sus políticas públicas son los once municipios del oriente de Edomex, donde se concentra el 65% del electorado estatal, aparte de las inundaciones naturales ya referidas, han sido copiosas las fotos, videos y transmisiones en vivo de eventos, incluso con la visita a Netzahualcóyotl de la Presidenta del país, las redes sociales y los medios tradicionales también han sido inundadas por las caritas sonrientes de la nueva clase política, muchas más imágenes que resultados.

La izquierda en el país y particularmente en Edomex posee casi la totalidad del poder público, seguro estoy que ni los más optimistas de la 4t lo imaginaron, el gran dilema es saber usarlo, los logros sin duda han sido: las políticas sociales, el incremento al salario mínimo y la cantidad de mexiquenses que

salieron de la pobreza, pero los retos están opacando esos resultados, los problemas de seguridad siguen, las vialidades en pésimo estado, las protestas sociales son cada vez más radicales, lo sucedido en la cercanía al mercado de palmillas en Toluca es para analizarse y tomar decisiones: el atropellamiento y muerte de un ciclista detonó que habitantes de la zona bloquearan en su totalidad la carretera, un automovilista atrapado por los vecinos que con llantas y piedras impedían la circulación desafió a los manifestantes y a través de los obstáculos, provocando que varios ciudadanos apedrearan su coche, rompiendo los cristales y maltratando la carrocería, cuando casi lograba su cometido y ante el tumulto y la agresión, en los videos se aprecia que baja con pistola en mano y dispara por miedo o coraje directamente contra dos manifestantes, huye detonando el resto de los disparos de su arma, el video e imágenes son muy impactantes y los comentarios a favor y en contra del automovilista nos deben llevar a la reflexión profunda como sociedad y al gobierno a actuar como autoridad, la intolerancia y agresión están ganando y mucho se debe a la falta de autoridad o negligencia en acciones de gobierno en los tres niveles.

La 4t se ofreció como la opción política honesta, preocupada por la gente pobre, que acabaría con la corrupción, de lo que etiquetó como la mafia del poder y dar respuesta a la problemática acumulada en los gobiernos priistas y panistas que gestionaron la vida pública bajo el modelo neo-

liberal, separando al poder económico del político para evitar conflictos de intereses y que los recursos solo beneficiarán a la clase alta del país. Pero el caso del Senador Adán Augusto ejemplifica la incongruencia de los liderazgos de la 4t, tal pareciera que la misión real es "quítate tú para ponerme yo", y disfrutar de las mieles del poder, no se percibe un cambio en la cultura para ejercer el poder público, que exigiría acciones como las siguientes: denuncia y cárcel a corruptos, acabar con el nepotismo, prohibir que funcionarios públicos sean proveedores del mismo gobierno, perfiles profesionales y hasta psicológicos idóneos para ejercer el servicio público, que no se contrate a personal o empresas con historial negativo como proveedores. Medidas tajantes que ejemplifican cambios radicales para tener mejores gobiernos a nivel federal, estatal y municipal.

La 4t tiene el bono electoral y la confianza ciudadana para hacer cambios profundos, pero debe empezar por los integrantes de su mismo movimiento, la defensa a ultranza de malos elementos manda el mensaje de tolerancia y/o colusión, la Presidenta no tiene por qué gastar su capital político en la defensa de actores que incluso operaron en contra de ella, más vale que tome decisiones a tiempo y no en el mediano plazo sea también parte del problema. A un año de su toma de protesta, está en su mejor momento.

BOGHAR@HOTMAIL.COM



COLUMNA

DERECHO DE PICAPORTE



ALFONSO GODÍNEZ MENDIOLA.

- Disminuye la extorsión con DGA.
- Más priistas a Morena.
- Atiende Fernando Flores...

De acuerdo con cifras presentadas en la Mesa de Coordinación para la Construcción de la Paz que preside la Gobernadora Delfina Gómez Álvarez, han disminuido 9 % las extorsiones durante 2025, pues del 1 de enero al 30 de septiembre de 2024, se registra-

ron 2 mil 565 casos, mientras que en 2025 la cifra bajó a mil 811, es decir, 754 casos menos ... NOTAS CORTAS: La Secretaría de Desarrollo Económico, Laura González Hernández, con ejecutivos de la cadena Waldos reiterando la apertura de la administración de la Gobernadora Delfina Gómez Álvarez que se traducen en inversión y empleos ... El Ayuntamiento de Metepec continúa atendiendo a familias de la comunidad de San Lucas Tunco, afectadas por filtraciones de agua en sus viviendas, tras fuertes y constantes lluvias registradas en las

últimas semanas. Por instrucciones del presidente municipal, Fernando Flores Fernández, se aplican acciones inmediatas de protección a la población de la zona, aquí algunas de ellas: con el objetivo de prevenir enfermedades en familias que tienen sus viviendas en la ribera del canal Insurgentes que desemboca en el río Lerma, a través de la Coordinación de Protección Civil y Bomberos, así como del Sistema Municipal DIF, y la gestión ante el Instituto de Salud del Estado de México, se inició la aplicación de vacunas contra el tétanos, neumono-



COLUMNA

LIBERTAD DE EXPRESIÓN

EL PAGO DE FAVORES POLÍTICOS POCAS VECES FUNCIONAN



CHARLY CARRETO

No siempre el pago de favores políticos a todos los gobernantes de los tres órdenes de gobierno, municipal, estatal y federal les funciona.

Con tal de quedar bien con quienes les dieron apoyo, "no desinteresadamente", por el contrario lo hacen con un interés mayúsculo.

Y esto no es nuevo, ni de un solo partido político, el pago de favores políticos se ha dado desde siempre, en todo los partidos y colores que han gobernado, municipios, Estados y el país.

Tampoco decimos que el cien por ciento de los que llegan bajo este pago son malos, pero sí podríamos decir que el 98 por ciento, llegan a ocupar un cargo y no tienen idea de lo que van a hacer.

Además, de que tienen que entregar una cuota mensual a quien lo recomendó o lo puso en el cargo y si no lo creen, hay muchos síndicos, regidores, diputados locales y hasta federales que tienen que pagar una cuota mensual a su líder partidista.

Pero en fin, cada quien actúa como cree que mejor le conviene, lo malo es que los resultados cuando no son favorables no hay a quien echarle la culpa.

DE SALIDA: Que protestan los seudo-estudiantes que marcharon por las calles de Toluca hoy. Según ellos conmemorar lo sucedido el 2 de octubre de 1968, alguno de ellos en realidad sabrá porque empezó el problema o solo salen a las calles no ha manifestarse, a delinquir porque eso lo saben hacer y muy bien, y los policías municipales en lugar de detenerlos pero los destrozos causados prefieren enfrentarlos con palos.

No es posible que se viva en un país y Estado anárquico que nadie ponga orden o un castigo a todas aquellas personas que suelen manifestarse y que lo usan de pretexto para delinquir.

En la pasada entrega de esta

columna comentamos lo que establece el Artículo 6° de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, pero parece que para las autoridades este no es válido.

Llama la atención también la agresión que sufrió nuestro compañero Abraham Sierra a manos de la policía municipal de Toluca que hasta su cámara le quitaron, así deberían castigar a los salen a delinquir a las calles y no manifestarse de manera pacífica.

PARA CERRAR: Al cumplirse los dos años de gobierno de Delfina Gómez Álvarez, por fin empezaron los cambios y día cambios que fueron muy acertados y no solo porque quien escribe esta columna lo diga. Sino, porque, había mucha inconformidad en sus actuar.

El primer acierto fue quitar a Bernardo Barranco Villafañá como Director de "Televisión Mexiquense" ahora llamado Sistema Mexiquense de Medios Públicos, nunca supo mantener el nivel de noticias y menos el ranking que tenía ficha televisora antes de que llegara el experto en teología.

La inconformidad de los trabajadores era total, al grado que muchos decidieron pedir su jubilación y no seguirle el juego a Barranco a quien le quedó grande el cargo.

El segundo acierto fue la destitución del Director de Cultura Física y Deporte Jose Manuel Sotomayor que también pasó de noche por ese espacio que antes de la llegada de Alfredo del Mazo los resultados de los deportistas mexiquense en justas nacionales e internacional eran destacadas.

Pero el deporte vino a menos y en los dos últimos años, el director saliente no supo ni pudo impulsar el deporte a un alto nivel.

En próximos días habrá que estar atentos para saber si hay cambios en secretarías donde los titulares actuales han dejado mucho que desear.

Alguien lo tenía que decir!!!

coco y triple viral, al igual que se han distribuido hasta el momento, más de 300 dosis de desparasitantes, hipoclorito, piezas de plato coloidal y suero, acción permanente que se mantendrá para asistir a los habitantes de dicha zona. El DIF y la Coordinación de Protección Civil de Metepec, tiene preparados tres refugios temporales para las familias que así lo requieran en instalaciones del Organismo asistencial ubicado en San Lucas Tunco, al igual que en la Unidad Deportiva La Hortaliza y en la Delegación de San Bartolomé Tlaltelulco ... Continúa la desbandada de priistas a Morena, el partido más grande del país y el de mayor crecimiento. Luz Ma. Hernández, anunció en sus redes sociales que se reunió con la ex alcaldesa de Ocoyoacac y ex dirigente estatal de las mujeres priistas (ONMPRI) Diana Pérez Barragán, quien muy seguramente la veremos pronto con su casaca guinda, y mejo color no podría portar, pues vale más entrar a la 4T por la puerta grande y no por el patio trasero ... Y hablando del morenismo mexiquense, su dirigente estatal Luz Ma. Hernández Bermúdez aseguró que con nuestra Presidenta Claudia Sheinbaum, Morena consolida siete años de transformación, progreso, justicia. Bienestar y esperanza". Lo anterior durante la conferencia de

prensa que ofreció en la inauguración de la sede estatal de su partido ... Continuando con líderes estatal partidistas, esta mañana la Presidenta estatal del PRI, Cristina Ruiz Sandoval ofrece su tradicional conferencia de prensa desde el municipio de El Oro. Muy seguramente se lanzará contra la 4T ... Esta mañana el SUTEYM realizará en su sede en Toluca su Asamblea Estatal, que será encabezada por su dirigente Herminio Cahue Calderón. Asisten ex dirigentes como el ex diputado local David Parra Sánchez y reaparece el líder de la sección Naucalpan, Tomás Palomares Parra el que en un evento se armaron los balazos ... En el marco del 57 aniversario del 2 de octubre de 1968, el presidente municipal de Naucalpan, Isaac Montoya Márquez, tras recordar los hechos violentos de la Plaza de las Tres Culturas en Tlaltelolco, donde jóvenes estudiantes lucharon pacíficamente por el respeto a sus derechos, afirmó "hoy desde Naucalpan los rendimos homenaje a estos jóvenes, a estas familias y ha estos héroes que, gracias a ellos, hoy logramos una transformación profunda que está en marcha", aseguró el edil morenista ... Feliz fin de semana ..

COMENTARIOS Y MENTADAS:
GODINEZALFONSO@HOTMAIL.COM